
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Wirbelsäule ist im .

Sie gehört zum Skelett.

Sie besteht aus vielen einzelnen Wirbelknochen.

Die nennt man .

Dazwischen gibt es immer ein Gelenk.

Das macht den Rücken so beweglich.

Ganz oben sind die .

Ganz unten ist das Steißbein.

Das ist bei den A!en der Schwanz.

Bei den  ist es

ganz kurz und nach innen gebogen.

Deshalb sieht man es von  nicht.
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